

いもほり会

お世話になっている西片倉の中西さんの芋畑。何十年にもわたり米糠などの堆肥で作られてきた有機土壌には、元気なサツマイモが育ち、今年も子ども達が大きなお芋を手を満面の笑顔を見せてくれました。今年の品種は、「シルクスweet」という甘みの強い上質なサツマイモです。年少・年中さんは園バスで、年長さんは歩いていきましたが、遠くまで広がる畑の道を歩きながら、様々な野菜や畑仕事をしている方々に出会い、心も身体も充実したいもほり会でした。お手伝い頂きましたお父様方、ありがとうございました。



やきいも会

キャンプファイヤーサークルに木材を1時間30分程燃やし、炭状のおき火ができたところで全園児が芋をそっと投げ入れ、落ち葉をかけ、保温性を高めて蒸し焼きに…。園児も薪運びや落ち葉拾いなどの手伝いをしました。30分ほどで焼き上がり！今年も甘くて美味しい焼きいもをいただくことができました！



防災教室

八王子消防署みなみ野出張所の署員さんにお越し頂き、子ども達の防災訓練の様子をご覧頂き、避難についてのお話を聞きました。職員の消火訓練を観察したり、消防車や機材についてもたくさん教えて頂きました。「おかしも」のお約束（おさない、かけない、しゃべらない、もどらない）は、是非ご家庭でも一緒に覚えて下さい！



防犯教室

南大沢警察署防犯課の署員さんにお越し頂き不審者対応訓練をした後、ホールで防犯のお話を聞きました。皆とても真剣に聞いていました！「いかのおすし」のお約束（行かない、乗らない、大きな声を出す、すぐに逃げる、知らせる）はご家庭でも覚えて下さい！



年少 クッキング サツマイモもち

年少さんは、園の畑で掘ったサツマイモで芋餅を作りました。お団子を作って、つぶして、ホットプレートで焼きました。サツマイモの風味が広がる美味しい芋餅でした！



年中 クッキング すいとん

小麦ですいとんを作りました。畑のサツマイモなど様々な野菜も入れて、具だくさんのすいとんができあがりました。心まで温まるやさしい味でした。



年長 造形大学へ

年長さんは造形大学にでかけました。春日ゼミの大勢の学生さんと一緒に絵を描き、電車を作り、その電車に乗って大学内を見学しました。昼食は学食で大学生の皆さんとスペシャルメニューを頂き、食後は広場で大学生と一緒に思いきり遊びました！普段なかなか触れあうことの少ない大学生の皆さんと、1日たっぷり過ごすことができました！



年長 お米づくり最終章 もみすり～精米～おにぎりパーティー

千歯こきの脱穀を終え、すり鉢とボールのもみすり、ピンと棒での精米を経て、ようやく白米になりました！収穫際にあたる「おにぎりパーティー」では、お米を自分たちでといで、釜戸で炊きました。炊き上がったご飯を握り、畑の野菜でお味噌汁を作って美味しく頂きました。7ヶ月間にわたる稲作、、よくがんばりました！！



★米作りには日本の伝統文化、特に食や自然に対する素晴らしい考え方が沢山つまうっています。例えば、「いただきます」の精神を体験を通して理解することが出来ます。「様々な命に感謝し、自然の恵みに感謝し、作ってくださった方、お世話になった方々に感謝し、いただきます。」一粒を育てる大変さを、子ども達のその手が知っています。一粒も残さないように、おいしく頂きました！